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第５回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問 

平成２０年６月１３日、１６日 

順番 氏 名 要 旨 答 弁 者

１ 23番 

井 口 哲 男

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．市長選挙について 

２．環境政策への取り組みについて 

 ⑴洞爺湖サミットを契機とした温暖化防止策

の啓発について 

 ⑵ＣＯ２ 排出量削減の分析について 

３．ロボカップジャパンオープン2008沼津の開

催について 

 ⑴事業の成果と反省点について 

市 長

関係部長

２ ４番 

山 下 富 美 子

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．放課後児童クラブについて 

 ⑴現状の認識について 

 ⑵施設や運営の改善へ向けた取り組みについ 

  て 

 ⑶児童館設置に向けた考えについて 

市 長

３ ５番 

梅 沢  弘

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．総合計画について 

 ⑴第３次沼津市総合計画の中の新交通システ 

ムの進捗状況について 

 ⑵第４次沼津市総合計画策定に向けた取り組 

みについて 

２．景観条例制定に向けた取り組みについて 

３．四川大地震と本市の学校耐震について 

４．「財政健全化法」について 

市 長

関係部長

４ ６番 

殿 岡  修

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．鉛を含有する汚染土壌について 

 ⑴沼津駅南第一地区土地区画整理事業施行区 

域内で基準値を超える鉛が検出された汚染 

土壌の処理について 

  ⑵静岡県東部拠点第二地区土地区画整理事業 

施行区域に代表されるＪＲ跡地の土壌汚染 

調査と汚染土壌の処理について 

市 長

関係部長
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順番 氏 名 要 旨 答 弁 者

５ ７番 

江 本 浩 二

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．平成20年第４回定例会第３日目の市長発言 

について 

 ⑴一般質問の議員の批判的な発言に対して「 

容認できない」とした市長の真意について 

２．静岡県東部地域拠点施設整備構想について 

 ⑴詳細な計画の情報公開の必要性の認識につ 

いて 

 ⑵住民投票による事業採択の必要性の認識に 

ついて 

３．大手町地区再開発ビル「イーラｄｅ」につ 

いて 

 ⑴開業２カ月を経て、当初目標から見た現状 

と今後の見通しについて 

 ⑵沼津まちづくり株式会社の経営状況の情報 

公開の必要性の認識について 

市 長

６ 13番 

斉 藤 孝 一

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

 １．今後の市政運営に臨む基本的な態度と決意 

について 

  ⑴「市長と語ろうさわやかミーティング」の 

目的と内容について 

  ⑵「豪雨災害対策アクションプラン」の評価 

について 

市 長

７ １番 

渡 辺 教 二

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

 １．後期高齢者医療制度について 

  ⑴静岡県後期高齢者医療広域連合議会の議員 

としての市長の役割と責任について 

  ⑵同制度に対する市長の評価と認識について 

 ２．向山採石事業について 

  ⑴現状の認識とその責任について 

  ⑵梅雨期、台風シーズンを迎えての対策につ 

いて 

  ⑶景観条例制定に向けての問題点について 

市 長

 



3 

 

順番 氏 名 要 旨 答 弁 者

８ 12番 

山 崎 勝 子

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

 １．沼津駅周辺総合整備事業について 

  ⑴大手町地区再開発ビル「イーラｄｅ」の現 

状認識と今後の取り組みについて 

  ⑵沼津駅付近鉄道高架事業について 

 ２．小中学校、保育所の耐震対策について 

  ⑴耐震補強と改築計画について 

  ⑵耐震化のおくれと耐震化計画の前倒しにつ 

いて 

市 長

９ ３番 

二 村 祥 一

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

 １．介護保険制度について 

⑴介護事業所数の減少とそれに対する認識に

ついて 

⑵介護老人福祉施設の整備状況について 

⑶介護保険制度の周知について 

⑷要介護認定等に要する時間とその間の利用

者へのサービスについて 

市 長
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順番 氏 名 要 旨 答 弁 者

10 ２番 

渡 部 一 二 実

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．沼津市自転車等放置防止条例の運用上の課

題について 

⑴自転車等放置禁止区域の現状認識について 

①放置自転車等の撤去状況について 

②市営駐輪場の利用状況について 

③沼津市自転車等対策審議会の開催状況に

ついて 

  ⑵放置自転車等の根絶に向けた対策について 

   ①今後の市営駐輪場の増設の必要性につい 

    て 

   ②放置防止指導と撤去の徹底について 

   ③撤去した処分自転車等の有効活用につい 

    て 

 ２．自動二輪車用駐車場の課題について 

  ⑴同駐車場の過不足に対する認識について 

   ①市営駐輪場における自動二輪車用駐車ス 

ペースの状況について 

   ②大手町駐輪場増設時に自動二輪車用駐車 

スペースを設置しなかった背景について 

  ⑵改正駐車場法の運用状況について 

   ①同法の趣旨を踏まえた市営駐輪場の対応 

について 

   ②同法の趣旨を踏まえた民間駐車場の監督 

・指導の状況について 

３．公的施設における身障者専用駐車スペース 

の課題について 

  ⑴同駐車スペースの利用実態に対する認識に 

ついて 

  ⑵「パーキングパーミット（身障者用駐車場 

利用証）制度」の導入に向けた考えについ 

て 

市 長

関係部長
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順番 氏 名 要 旨 答 弁 者

11 30番 

城 内  務

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．個人情報の保護に関する法律における、い

わゆる「過剰反応」について 

 ⑴「過剰反応」についての現状認識について 

 ⑵本市の福祉及び災害現場などでの情報管理 

の対応について 

２．本市の農業政策について 

 ⑴浮島地区の「農地・水・環境保全向上対策 

」について 

  ①事業の内容とその効果について 

３．本市の地球温暖化防止対策について 

 ⑴自然エネルギーの利活用について 

  ①バイオマス燃料の利活用について 

  ②廃食用油の収集について 

４．中心市街地の活性化について 

 ⑴公共交通の活性化について 

  ①仮称「シルバーパス（高齢者用定期券） 

」の導入について 

市 長

関係部長

12 16番 

千 野 慎 一 郎

Ⅰ 市長の政治姿勢について 

１．諸物価高騰への対応について 

  ⑴食品や食材の価格高騰による学校給食への 

影響について 

  ⑵学校給食費軽減事業の諸物価高騰への対応 

について 

  ⑶建設資材の価格高騰による学校建設費や耐 

震化事業費への影響について 

 ２．国際化時代の観光施策について 

  ⑴富士山静岡空港開港に向けた対応について 

  ⑵観光姉妹都市の選定について 

  ⑶本市在住外国人への余暇や観光施策につい 

   て 

市 長

教 育 長

関係部長

 


